
Commissione  Consiliare  5a -  Pianificazione  dell’Economia  del  Mare,  Sviluppo
Economico e  Attività  Produttive,  Fund Raising,  Servizi  Informatici  e  Innovazione
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio.

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  03/06/2021  - ore 15.30

O.D.G.:

1. Aggiornamenti vari;
2. Bandi;
3. Varie ed eventuali.

La seduta è tenuta in videoconferenza.

Sono  presenti  i  consiglieri:  Marzia  Paita,  Daniele  Raggi,  Tiziana  Guerra,  Giovanni

Montesarchio, Lorenzo Lapucci, Dante Benedini.

Risultano assenti i consiglieri Cristiano Bottici e Gabriele Guadagni.

Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.

La seduta ha inizio alle ore 13.35.

La Presidente Marzia Paita introduce l’argomento della riunione odierna, che riguarda la

presentazione dei progetti per partecipare ad alcuni bandi pubblicati in Gazzetta Ufficiale

dal Ministero degli Interni e dal Ministero dell’Istruzione.

Il bando più cospicuo è quello del Ministero degli Interni e riguarda i comuni sopra i 15.000

abitanti  per investimenti in progetti di rigenerazione urbana, volti alla riduzione di fenomeni

di marginalizzazione e degrado sociale.

La Presidente  Paita spiega che i  termini  a  disposizione per partecipare ai  bandi  sono

piuttosto stretti e che l’aver puntato sin da subito al cassetto delle progettazione in atto per

partecipare a bandi di volta in volta emessi è stata una scelta lungimirante.

Questo primo bando riguarda in pratica la rigenerazione urbana.

Il contributo poteva essere richiesto per realizzare singole opere o insiemi coordinati di

interventi  pubblici  anche ricompresi  nell’elenco  delle  opere incompiute,  volti  a  ridurre i

fenomeni di marginalizzazione e degrado sociale, a migliorare la qualità del decoro urbano

dl tessuto sociale e ambientale con conseguente miglioramento della vita sociale.

La scelta poteva ricadere fra queste 3 categorie:

1. manutenzione per il riuso e rifunzionalizzazione di aree pubbliche e di strutture edilizie

pubbliche  esistenti  per  finalità  di  interesse  pubblico,  comprendendo  la  demolizione  di

opere abusive realizzate da  privati in assenza o totale difformità dal permesso di costruire;

2. miglioramento della qualità del decoro urbano e del tessuto sociale e ambientale anche

mediante interventi di ristrutturazione di immobili pubblici, con particolare riferimento allo

sviluppo dei servizi sociali  e culturali,  educativi e didattici,  ovvero alla promozione delle

attività culturali e sportive;

3. mobilità sostenibile.

Sono opere importanti per cui l’Amministrazione non sempre ha le risorse .
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I progetti dovevano restare entro la cifra dei 10 milioni di euro.

L’Amministrazione ha pensato alla scuola media Buonarroti,  cioè alla demolizione della

scuola esistente e al suo rifacimento, con nuova palestra più moderna, auditorium, nonché

riqualificazione della parte verde e degli spazi esterni, per una cifra di 7 milioni di euro.

Il  secondo  progetto  riguarda  Bonascola  e  precisamente  il  Villaggio  San  Luca;  questo

perché è l’unica area verde di Bonascola, una volta aveva una funzione sociale, infatti vi si

svolgevano gli  incontri  protetti  a cura dei servizi  sociali  e c’era una campo con la sua

squadra sportiva ma oggi è un’area in stato di abbandono.

Il progetto prevede la riqualificazione urbana dell’area e dell’edificio socio-culturale al suo

interno  e  anche  la  realizzazione  di  una  piccola  rotatoria;  il  vecchio  campo  verrebbe

smantellato e si  demolirebbero gli  abusi edilizi.  Per questo progetto è stato chiesto un

contributo di 1.600.000 euro.

Il terzo progetto riguarda la piscina di Carrara Tosi in Via Sarteschi. Quest’anno è rimasta

chiusa  perché  occorrevano  sempre  più  interventi,  veniva  fuori  sempre  qualche  nuovo

intervento da realizzare. E’ una struttura importante per la città  e nel tempo sono stati fatti

sempre rattoppi per risolvere le problematiche che si presentavano, ma, a seguito anche

delle  nuove  normative,  ha  bisogno  di  interventi  radicali  e  sostanziali:  interventi  su

entrambe  le  vasche,  sugli  impianti  idraulici,  elettrici,  di  ricircolo  dell’aria,  sulla

pavimentazione,  di  rifacimento  di  spogliatoi  e  docce.  La  spesa  prevista  è  di  circa

1.300.000 euro.

Per poter partecipare al bando questi progetti dovevano essere inseriti nel piano triennale

delle  opere pubbliche.  Nel piano erano già previste la scuola e la piscina;  per inserire

l’altro,  il  18 maggio con una variazione del piano la Giunta ha aggiunto il  progetto del

Villaggio san Luca e modificato il progetto dell’impianto della piscina che era da 700.000

euro. 

Gli esiti di questo bando dovrebbero arrivare ad agosto.

L’altro  bando  riguarda  la  messa  in  sicurezza  e  riqualificazione  di  edifici  pubblici  da

destinare ad asili nido, scuole dell' infanzia e centri polifunzionali per la famiglia per il quale

è stata  messa a disposizione la cifra totale di 700.000 milioni di euro.

Per questo bando, dato che c’era già un progetto pronto, il Comune ha partecipato per

l’adeguamento sismico e antincendio della scuola dell’infanzia Roccatagliata per 500.000

euro circa.

La Presidente aggiunge che il Governo ha annunciato che a breve usciranno diversi bandi

e l’amministrazione si adopererà per partecipare ove possibile.

Il consigliere Lorenzo Lapucci ricorda che la Buonarroti è in graduatoria anche per il piano

dell’edilizia scolastica a seguito della partecipazione a un bando del 2018 e rammenta che

l’assessore  Andrea Raggi  aveva dichiarato  che c’erano buone possibilità  di  ottenere il

finanziamento; chiede quindi se con riferimento a questa scuola i bandi saranno quindi

due.
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La Presidente risponde che l’altro finanziamento era più contenuto rispetto a questo. Il

consigliere Lapucci ricorda una cifra di circa 6.500.000 euro; la Presidente afferma che

gran parte dell’importo era destinato a progettazione.

Il consigliere Lapucci ricorda che si trattava di abbattimento e rifacimento; afferma anche

che il consigliere Bernardi aveva fatto un’interrogazione sull’argomento e rammenta una

posizione  in  graduatoria  attorno al  ventitreesimo posto;  esterna quindi  l’  ipotesi  che il

finanziamento  non abbia poi avuto un esito positivo.

La  Presidente  Paita  afferma  che,  dell’esito  dei  bandi  ancora  in  sospeso,  ricorda  con

certezza che la graduatoria del bando Sport e periferie aveva subito una battuta d’arresto

e si riserva di chiedere aggiornamenti per quanto riguarda questo bando della Buonarroti

all’assessore Andrea Raggi.

Non essendoci ulteriori  interventi la Presidente anticipa che l’argomento della prossima

commissione verterà sui lavori della piscina scoperta a Marina di Carrara.

Il  consigliere  Lapucci  chiede  aggiornamenti  sulla  situazione  del  commercio  e  sulle

prossime iniziative.

La Presidente risponde che si è da poco tenuto un incontro con il Sindaco e il Dirigente del

Commercio  Guirardo  Vitale  e  a  breve  verrà  convocata  una  commissione  anche  sul

commercio per comunicare gli aggiornamenti anche sulle proposte degli eventi estivi.

La Presidente  saluta quindi i consiglieri presenti alla riunione e dichiara chiusa la seduta. 

La Commissione termina alle ore 16.02.

Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante    

       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Chiara Amodio )
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